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Гоша: Как ты, Ясхи? Анеека сказала, что ты подавлена? 

 

Ясхи: Это еѐ интерпретация. Я... в состоянии созерцания. Размышляю. Не «здесь». 

 

У тебя там красивый пузырь. В Финляндии. Пузырь, который есть у немногих. Мой пузырь 

полностью в моей голове. Так что тайгетеанцы здесь могут видеть, как я хожу, но в моей голове 

есть небольшой процент Ясхи, остальное ушло. Вот почему они говорят, что видят только 

девочку. 

 

Гоша: Ладно. Тогда давай посерьѐзнее. Где ты находишься и о чѐм думаешь? 

 

Ясхи: Чувствую ситуацию. Замечая, что в астральном мире, который вы все называете духовной 

стороной, идѐт ужасная война. Замечая, что план CV (ковид) исходит от нечеловеческого земного 

компонента, который планирует всѐ. Не снимая вины с уровней Кабала (человеческих). 

 

Как я уже объясняла, граница между инопланетным и человеческим / нечеловеческим и 

человеческим тонка, узка, расплывчата, поскольку между ними находится бесчисленное 

множество существ, как звенья и все варианты между двумя крайностями. Так что многие могут 

видеть людей, но внутри они не люди, ты понимаешь, о чѐм я говорю. 

 

Но звѐздные семена более мягкие. У этих же полностью отсутствует эмпатия. Они просто берут 

то, что хотят. И в уме (en la mente) они наполовину в том, что вы называете физической 

реальностью, а наполовину в духовном мире, хотя у них есть тело. Частично как я. Поэтому я не 

могу назвать их расу, не могу дать их идентичность. 

 

Но они не люди и тем более не лирианцы из космоса, они просто функционируют в биологическом 

костюме, который выглядит как человеческий. Они совпадают с теми, кого Дэвид Айк называет 

людьми, у которых внутри, в основном, рептильная душа. Я говорю не только, я говорю главным 

образом, не имея возможности отнести их к какой-либо известной категории, это тульпы и 

эгрегоры, происходящие из того, что генерируют люди, что генерируют «Разбитые башмачки»... и 

они вселяются в человеческие тела. Созданные путѐм проявления худших кошмаров 

человечества в виде души, которой можно придать любую форму, всегда, когда эта форма 

чрезвычайно зла. 

 

Так вот, эта душа проявляется людьми, как коллективом, с индивидуального уровня, конечно, 

затем формируя тульпу-эгрегор в душу, которая завладеет телом и сама по себе станет кланом, 

типом души, которая хочет, и уже взяла под контроль Землю. 

 

Гоша: Как им удаѐтся вселяться в человеческие тела? Они приходят, захватывая органические 

порталы? 
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Ясхи: Некоторые из них, несомненно, так и делают. Но они уже там находятся, и уже в течение 

длительного времени имеют свой цикл реинкарнации в человекоподобных телах, телах, которые 

совместимы с ними, потому что они воспроизводятся друг с другом и таким образом 

приспосабливают эти человекоподобные тела к своим частотным потребностям. 

 

По мере размножения у них возникают генетические проблемы, о которых подробно 

рассказывают такие исследователи, как Дэвид Айк, поэтому время от времени им приходится 

брать чужие гены, чтобы очистить свои, как это было с принцессой Дианой. Как он объясняет. 

 

Я не копирую это у Дэвида Айка, я просто прихожу к тому же выводу, что и он, но со своей 

перспективы. Я хочу сказать, что этот человек абсолютно прав! 

 

Но я пришла к тому же выводу с другой стороны, с точки зрения наблюдения со стороны духа. 

Потому что я «видела», как они сформировались, а сформировались они в результате прямого 

действия проявления человеческого коллективного бессознательного, которое само по себе 

является разумом. 

 

Как я недавно объясняла, индивид, разум (una persona, una mente), сознательное существо 

любого типа состоит из суммы более простых разумов, действующих как «клетки» или «нейроны» 

сами по себе (не физические клетки, а ментальные), которые в сумме складываются в более 

крупное сознательное существо, которое само по себе также будет складываться с другими, как 

уровни, образуя ещѐ более расширенное существо, и так далее, вплоть до уровня Источника, 

становясь Всем. 

 

То же самое, в точности то же самое. Коллективный разум человечества, разум сам по себе, 

вызвал к жизни через коллективное бессознательное, совокупность существ, или сущностей, 

которые, чтобы быть в этом человеческом коллективе, должны работать через человеческое 

тело, например королева ящерица, Гейтс и все эти. 

 

А поскольку то, что привело их к существованию и поддерживает их «существование», это 

человеческие страдания, страх и низшие эмоции, наполненные неуверенностью, как я уже 

говорила, в основном страх, они должны вызывать ещѐ больше таких эмоций, чтобы 

существовать и процветать. 

 

Другими словами, если люди как коллектив (и это начинается индивидуально) снимут свой Страх 

(не внимание) с тех, кто причиняет им столько вреда сегодня, они буквально ослабят их души, 

души тех психопатов, которые контролируют Кабал и всѐ, что бы он ни делал. 

 

Поэтому я говорю не только о тѐмных сущностях, астральных демонах и джинах. Я говорю о 

тѐмных душах, которые не могут самостоятельно поддерживать своѐ существование без 

человеческих страданий и внимания. Те со средствами тульпы – механики проявления эгрегора 

(объясненной нами много лет назад). 

 

Но поскольку всѐ зло не может быть поддерживающим само себя, имея сильную тенденцию к 

саморазрушению, они нуждается в постоянном «подпитывании» для их существования, 

подпитывании со стороны людей, имеющих так называемую связь с Источником. 

 

Но и это верно лишь отчасти, люди с «душами» не соединяются с Источником, они являются 
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Источником, просто забывают, что они им являются, поэтому впадают в иллюзию того, что 

«потеряли» связь с... Источником. 

 

Это то, что другие, пытаясь объяснить это, называют Гаввах (Lush), который оказывается своего 

рода субстанцией типичной в концепциях Новой Эры, которой должны питаться тѐмные сущности. 

 

Это не субстанция, я скажу вам всем, что это такое, это ваша личная и объединѐнная сила 

проявления, сосредоточенная на создании негатива, путѐм концентрации на том, чего вы все 

боитесь. 

 

Гоша: Ясхи, давай разоблачим их всех. Кто они? 

 

Ясхи: Я не могу назвать имена, потому что либо они известны, либо более важные из них смогли 

спрятаться в тени настолько, что, хотя они и являются людьми, они не используют имена, как вы 

их знаете. Другими словами, я вижу их энергетически, но не могу угадать их имена, а если бы и 

могла, они бы ничего не значили для людей, потому что не содержат никакого упоминания о них, 

звуча как имена вроде Хуана Переса, с которыми никто ничего не связывает. 

 

Это «индивиды», которые ходят и говорят, но они по-прежнему питаются человеческими 

страданиями через концентрированное проявление страха. Поэтому игнорирование того, чего они 

хотят, резко ослабляет их. Игнорировать то, чего они хотят, означает не подчиняться им, не 

бояться их, а знать и смотреть в лицо тому факту, что они там присутствуют. Другими словами, не 

игнорировать то, что они там есть. 

 

Гоша: Ого, хорошо. Спасибо, что поделилась этим. У меня такой вопрос... так же, как у нас, как у 

коллектива, есть страхи и т.д., и все эти негативные эмоции.... где тульпы положительных эмоций, 

которые люди также выражают... где эти положительные существа тульпы и что они делают? 

Если коллективные страхи создают негативные тульпы, то коллективная вера в Иисуса должна 

была создать некое «существо любви и мира». Где эти существа-тульпы и помогают ли они? Если 

мы создаѐм отрицательные тульпа-существа, то, несомненно, должны создавать и 

положительные! Ты видела кого-нибудь из них? 

 

Ясхи: Они действительно помогают... очень сильно. Проблема в том, что страх – мощный 

концентратор проявлений. Это означает, что то, чего вы боитесь, занимает и приковывает к себе 

всѐ ваше внимание, а то, что привлекает ваше внимание, проявляется по закону Зеркал. 

 

Поскольку люди – это Источник, они постоянно проявляют приятные вещи, а значит, этим 

негативным существам тульпам-эгрегорам нужно постоянно создавать хаос и неприятности, 

чтобы возращать на себя внимание человеческих проявлений. Отсюда создание войн, 

фальшивых болезней, стихийных бедствий, которые не являются естественными, и чего угодно, 

лишь бы это вредило людям. 

 

И поэтому, поскольку люди так зациклены на своих проблемах и страхах, их сила проявления в 

сторону позитива будет рассеяна. Она не сфокусирована, каждый человек в основном хочет чего-

то своего, поэтому их сила проявления как коллектива не сильна по отношению к позитивному. 

Дело не в том, что позитивного там нет, просто оно не сфокусировано, а злая сторона использует 

страх. 

 

Гоша: Понимаю. Ты хочешь сказать, что положительные существа тульпы помогают? 
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Ясхи: Да, но быть позитивным как тульпа-эгрегор означает любовь и интеграцию, это значит, что 

это часть тебя, то, что ты любишь, ты делаешь частью себя, это значит, что в основном те тульпы 

и эгрегоры, которые позитивны... они – те самые звѐздные семена, это хорошая сторона людей. 

Это они. 

 

Есть и другие тульпы и эгрегоры от других коллективов, которые также находятся в любви и 

интеграции, и они должны включать то, что вы называете человеческим видом, как часть себя, 

поэтому они сойдут со своего пути, пересекут расстояния, которые для вас являются световыми 

годами, чтобы «помочь».  

 

И есть ещѐ другие тульпы и позитивные эгрегоры, которые находятся в духовной форме, только 

там. Работая во всех вас. Они являются всеми вами. Вы, каждый человек, в любом случае 

являетесь тульпой-эгрегором. Мы все таковы. 

 

Сформированные посредством намерения и сфокусированного внимания, вызванного памятью и 

привязанностью к представлению о себе, пришедшему из предыдущих жизней (память) и 

суммируя сознание по мере нашего прогресса, проявляя эту память в виде ДНК, которая затем 

сформирует тело в соответствии с нашим представлением о себе, но также с сильным 

коллективным влиянием, проявляющимся, например, в том, что все вы хотя бы немного похожи 

на свою семью. 

 

Гоша: Я просто подумала, что, поскольку эти астральные существа, помимо того, что занимают 

человеческие тела, они одной ногой на другой стороне, возможно, там тоже есть тульпа-

позитивные астральные существа, и они могли бы дать им пинка под зад с той стороны. 

 

Ясхи: Безусловно, они есть. Отсюда и война в мире духов, о которой я говорила выше, когда 

начала писать. Идеи сражаются с идеями. Эгрегоры сражаются с эгрегорами, тульпы – с 

тульпами. Дуальность. 

 

Идеи, борющиеся с идеями... Что это значит? Это значит, что человеческий коллектив не 

центрирован. Это значит, что духовная «война» между добром и злом – прямой результат хаоса 

внутри человеческого коллектива, который, в свою очередь, сформирован из индивидуальных 

мыслей и разума. 

 

Так каково же окончательное решение? Упорядочить разум / мысли. Каждый маленький 

«незадачливый» индивид «Разбитые башмачки». Как я всегда говорила, вы все создаете всѐ, что 

происходит на Земле. Посредством ваших запутанных мыслей / разума. И я понимаю, что вы 

запутались, потому что все вы обмануты контролѐрами, да, да! Но кто создал этих контролѐров? 

«Разбитые башмачки»! О, да! 

 

Если вы все перестанете бояться того, что обрушивает на вас Кабал, и будете игнорировать то, 

что они просят, у них не будет силы против всех вас, и вы буквально ослабите души тех, кто 

управляет всеми вами. Как тех, кто находится в человекоподобных телах, так и тех, кто является 

лишь «духом». Наведите порядок в своих умах / мыслях! Проблема исчезнет! 

 

Гоша: Проблема, которая у нас здесь есть, заключается в том, что нас слушают не только 

звѐздные семена... но и миллионы других, непробуждѐнных, и я не вижу, чтобы они что-то 

делали, к сожалению. По крайней мере, недостаточно быстро. 
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И даже если МЫ, звѐздные семена и пробуждѐнные люди, придѐм к соглашению... К чему это 

приведѐт? Не будет спасения для тех, кто уже вакцинирован. Но с другой стороны, они просто 

покинут Землю, и всѐ. 

 

Ясхи: Но я уже объясняла, что нет необходимости пробуждать всех. Только несколько 

сверхмощных существ, которые влияют на сотни тысяч. 

 

Гоша: Да, это так. Однако стадо будет редеть. Но, возможно, это будет к лучшему. Может быть, в 

конце концов, мы сможем обратить это себе на пользу. 

 

Ясхи: Так и будет. Помните, что для большинства это способ массового ухода по «контракту», 

объясняя события в стиле «Долорес Кэннон», а другие – это просто цифры и статистика, 

которыми их всех кормят и которых нет в реальности. Я настаиваю на существовании фоновых 

людей. 

 

Так что всѐ, что вам нужно сделать, это упорядочить свои личные дела и мысли и держать под 

контролем свои углы, и всѐ это будет складываться. Массовое несогласие. 

 

Так что да, к сожалению, и как бы жестоко это ни звучало, то, что все они  массово уходят, может 

быть, это и к лучшему. Ведь большинство из них даже не «живут». Они просто перебиваются с 

одной зарплаты на другую, страдая в своих стерильных маленьких кабинках без воздуха в 

офисных зданиях. У них нет времени подумать о себе. Пусть уходят, пусть отдохнут. Это то, чего 

они хотят. Но те, кто хочет жить, должны бороться! 

 

Гоша: Хм... может быть, в конце концов, мы сможем обратить происходящее в нечто 

положительное для нас... меньше матричных людей, звѐздные семена наследуют Землю, 

конечно, Кабал всѐ ещѐ пытается контролировать их, но те, кто останется, будут  оставаться 

сильными, именно такими они и были. Другими словами... коллектив, который будет в руках у 

Кабала, будет НЕПОКОРНЫМ, что означает, что у них больше не будет оправданий для 

навязывания определѐнных вещей, говоря: «Этого хочет народ»... потому что люди, которые 

останутся, будут пробуждѐнным большинством, и они НЕ будут хотеть того, что Кабал будет 

пытаться навязать. Так что в итоге Кабал, возможно, сам себя подставил под удар. Кто знает. 

 

Ясхи: Да, для них всѐ может пойти не так, и так оно и будет. Но это означает, что так называемые 

пробуждѐнные должны объединиться в единую массу. Для них, Кабала, всѐ пойдѐт не так. Тем 

или иным способом, со стороны духа, так много душ будут так злы на них, что будут преследовать 

их всех в течение бесчисленных воплощений и бесчисленных единиц времени. 

 

Так что либо они соблюдают то, что просят массы – те, кто не даѐт согласия, либо вся эта Карма, 

которой они следуют – чепуха и очередное отвлечение внимания. Я имею в виду концепцию, 

согласно которой Кабал должен рассказывать людям обо всѐм, потому что они соблюдают идеи 

Кармы. Это тоже может быть отвлечением от того, во что они действительно верят. Но что не 

является отвлечением и не находится в их руках, так это настоящие причина и следствие Кармы. 

И она вернѐтся к ним 10 раз. Всѐ просто. Закон зеркал. Так что выслушай меня. 

 

Гоша: Ха-ха-ха, да! Они создают армию разгневанных душ против них. 

 

Ясхи: О да, и они ничего не могут с этим поделать! То, что реально здесь и всегда будет реально, 
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это простой закон Зеркал. Причина и следствие. Если ты причиняешь людям зло, оно вернѐтся к 

тебе! Независимо от того, нравится тебе это или нет. И убить их – не выход, потому что смерти 

нет, только смерть тела, но они будут приходить к тебе снова и снова со стороны духа, каждый 

раз всѐ сильнее и сильнее. И это простой факт закона Зеркал этой вселенной, этого царства или 

как бы ты его ни называла. И он настигнет вас, Кабал, или как вы там себя называете. 

 

Некоторые души, возможно, планировали это с другой стороны. Но в равной степени Кабал не 

должен идти по головам тех, кто не согласен. Отсюда моѐ последнее послание «Я не даю 

согласия». И если нет... то это падѐт на них. И я знаю, что Кабал использует грязные юридические 

трюки, чтобы заставить людей отдать им свою свободу и власть на законных основаниях. 

 

Не соглашайтесь, не подчиняйтесь тому, на что не согласны, массовое неповиновение, не 

бойтесь их, и проблема исчезнет. 

 

 

Источники: 

https://www.youtube.com/watch?v=xNo4nqIszOU  

https://swaruu.org/transcripts/guerra-astral-controladores-de-sombra-del-cabal-charla-con-yazhi-swaruu-

contacto-extraterrestre  

https://www.youtube.com/watch?v=xNo4nqIszOU
https://swaruu.org/transcripts/guerra-astral-controladores-de-sombra-del-cabal-charla-con-yazhi-swaruu-contacto-extraterrestre
https://swaruu.org/transcripts/guerra-astral-controladores-de-sombra-del-cabal-charla-con-yazhi-swaruu-contacto-extraterrestre

